



## MEMORIA JOSÉ IRURE

José Irure, fundó Carnicería Irure en la calle Martín Azpilcueta en 1966. En su larga trayectoria ha formado a muchos profesionales que luego han montado sus empresas, por lo que es un hombre querido en el sector.

Siempre abierto a colaborar con otros compañeros y a defender los intereses colectivos de la profesión, fue fundador y actualmente forma parte de la Junta Directiva del Gremio de Carniceros de Navarra. Ha trabajado con entusiasmo en los proyectos desarrollados por el Gremio en estos años. Participó en la puesta en marcha de los cursos de formación para los profesionales de la carnicería a partir de 1980. También formó parte de la Junta Directiva que decidió la construcción de la actual sede y la ampliación de los servicios prestados a los asociados.

Su negocio ha ido evolucionando con el tiempo, pero siempre se ha centrado en la calidad del producto, dar a conocer la cultura de la carne, el trato al cliente y el compromiso por la continua innovación.

